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No hoy Dinero 
poro Pagar a 
los Jurados 

SAN MIGUEL.- Por 
falta de fondos para pagar 
a los miembros que Inte
gran los tribunales de con
ciencia. no se han podido 
efectuar numerosas vistas 
públicas que ya están lis
tas. Esto perjudica a los 
reclusos y a la buena ad
ministración de justicia. 

Según hemos sido Infor
mados en la Pagadurla 
Departamental. no se le 
han asignado los fondos 
necesarios para el pago de 
los jurados y esto ocurre 
en toda la zona Oriental. 

Algunas vistas publicas 
que se han efectuado. es 
porque los Interesados han 
puesto de sus bolsillos el 
dinero para el pago de los 
jurados; esperan reinte
grar esos dineros cuando 
la Pagadurla tenga los fon
dos necesarios para efec
tuar los pagos y relnte-

-Favor pase a la p6gtna 24. 

PRODUCTOS SALVADORE!VOS A EE. UU.- Los señores Phlllp Hand, 
Gerente General de Bon Appet/t, S.A. y señor Alejandro Agullera Repre
sentante de la {lrma salvadoreña en U.S.A., en el momento dé firmar 
nuevos pedidos para exportar a EE. UU. 
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Exportan con Exito a E.U. 
Productos Enlatados Petit 

Recientemente estuvo 
en nuestro país, el señor 
Alejandro Agullera , Re
presentante en Estados 
Unidos. de la firma salva
doreña Bon Appetlt, S. A. 
de C.V. quien nos manifes
tó la aceptación que ha en
contrado en el mercado 
norteamericano. la línea 
de productos Petlt. 

Tal aceptación es el re
sultado de las excelentes 
materias primas que utili
zan en la producción de los 
diversos y selectos produc
tos Petlt. Así como tam
bién. los exigentes contro
les de calidad que aplican 
a cada producto enlatado, 
nos dice el señor Agullera . 

El rígido control de cali
dad y el sabor natural de 

la entrevista al señor 
Agullera. 

Dentro de poco tiempo 
Petlt proyecta tener una 
amplia línea de productos 
enlatados para la exporta
ción. tales como frijol m<>
lldo, tamal plsque, chile 
Jalapeño en·escabeche, fri 
jol entero. etc. Actualmen
te se han estado exportan
do las variedades de elotl
llos . palmito , chile 
jalapeño, semU!a de pater
na y otros. 

Frente Común contra el 
Comunismo Sugiere PPS 

_ sus Ingredientes. aseguran 
plenamente que cada pro
ducto enlatado Petlt que 
sale, es un producto que 
satisface no sólo las más 
exigentes normas de cali
dad. sino también, el refi
nado gusto del consumidor 
que siempre busca lo me
jor; así se expresó el Ge
"ente General de Bon Ap
petlt, S.A. señor Phlllp 
Hand, que acompañaba en 

Un aspecto muy Impor
tante para nuestro pals -
dice el señor Hand- es el 
hecho de que nuestra em
presa está estlmulando la 
ocupación de algunos cam
pesinos y cooperativas 
agrícolas, al demandar 
frutas. verduras y vegeta

·~es de nuestra campiña. 
que sirven de materia pri
ma para nuestros produc
tos. tales como tomate, fri
joles. chiles. cebolla. ajo, 
elotU!o. etc . 

Además de que la expor
tación nos permite la en
trada de divisas, que tanto 
necesitamos. 

El señor Agullera y el se
-Favor pase a la página 24. 

Crédito a lndust·riales 
Ofrece Misión Peruana 

El representante del 
Partido Popular Salvad<>
rei\o ante la Asamblea 
Constituyente, señor Ge
naro Pastore. dice a EL 
DIARIO DE HOY, que su 
partido trata de participar 
en las próximas elecciones 
en forma unida, bajo un 
marco Ideológico que sea 
común a todos. 

"Eso es lo que pretende
mos, tratar de convencer a 
todos los partidos de 
ldeologla auténticamente 
democrática. con un siste
ma republicano represen
tativo, para que nos una
mos todos con el fin de pre
sentar un frente común 
contra del comunismo, del 
totalitarismo y contra la 
guerrilla". afirma Past<>-

Fundación 
Alemana 
Concede Beca 
a un Salvadoreño 

Una fundación alemana 
ha concedido beca de estu
dios a un salvadoreño. 

La Fundación es la "C<>
nrad Adenauer", estable
cida para dar oportunidad 
a estudiantes y profesiona
les con trayectoria rele
vante en todo el mundo. 
que se hayan distinguido 
en sus diferentes profe
siones en · su respectivo 
pals. asl como en el campo 
social. El favorecido es el 
Lic. Arturo Zuleta. Master 
en Soclologla, quien reali
zará estudios en Alemania 
sobre Desarrollo de la C<>
munldad. 

Zuleta es Asesor Técnico 
del Instituto Salvadoreño 
de Administración Munici
pal, ISAM, donde desarr<>
lla su labor desde hace mu
cbotlempo. 

Los lugares que visitará 
en Alemania son Berlln, 
Bonn. Stuttgart y Munlch, 
donde se encuentran los 
centros de estudio en que 
recibirá sus clases y desa
rrollará las prácticas ne
cesarias que cubren la 
beca que se le ha concedi
do. 

re. 
Agrega que han estado 

exponiendo esa Idea entre 
unos y otros dirigentes 
para hacerles conciencia 
al respecto. Y no sólo entre 
los dirigentes pollticos. 
sino en todos aquellos gre
mios. asociaciones y todos 
los que son defensores del 
sistema democrático. del 
sistema económico de li
bre empresa. en fin, de 
todo lo que abarca la vida 
democrática de nuestro 
pals. Con todos ell.os he
mos estado cambiando Im
presiones en ese sentido. 

Ahora. nosotros no he
mos hablado más que sólo 
de traer las Ideas afines de 
cada Instituto polltlco, en 
todo aquello que seamos 
congruentes. a fin de for
mar un marco Ideológico, 
prosigue. 

Pero basta ahora los 
partidos no han respondi
do, no nos han dicho abs<>
lutamente nada, y lo que 
hemos estado viendo es la 
Inquietud de cada uno de 

presentar sus propios can
didatos. En tal sentido 
creemos y consideramos 
que no es conveniente ha
cer esto, porque las fuer
zas Izquierdistas se van a 
unir y vamos a ser presa 
fácil de ellos. asegura el 
diputado Pastore. 

El medio que estamos 
utilizando es en base a las 
motivaciones y pláticas 
que se tengan con los altos 
dirigentes de los partidos 
polltlcos. dice, tratando de 
hacerles conciencia de que 
debemos cuidar el sistema 
actual que tenemos, repu
blicano. democrático y re
presentativo, ya que es
tarlamos en peligro el dla 
que nosotros. todos los par
tidos de ldeologia dem<>
crátlca. fuéramos frac
clonados a las elecciones. 

Nosotros hemos conside
rado que las elecciones 
vienen apretadislmas en 
tiempo, puesto que tene
mos varias cosas en con
tra, porque los partidos. 
económicamente, nos nu
trimos de nuestros correll-

No hay División Dentro 
del PDC Dice Chávez Mena 

"No bay ninguna divi
sión o pugna en el seno del 
Partido Demócrata Cris
tiano, por la escogltaclón 
de sus candidatos o pre
candldatos presiden 
ciales" . asegura el Dr. Fl
del Cbávez Mena. 

Lo que ocurre, expone. 
es que el viernes se reali
zaron reuniones separa
das. para conocer las In
quietudes de los miembros 
del Partido. Un grupo se 
reuntó conmigo y otro con 
el lng. José Napoleón 
Duarte. Pero esto es c<>
mún en cualquier partido 
polltlco, en época preelec
clonarla . Será en la con
vención nacional del d<>
mlngo próximo, cuando 
podrlan darse a conocer el 
candidato o precandlda
tos. O también no se darla 
a conocer ninguno. 

Dijo que asistirán a la 
convención todos los dele-

gados departamentales y 
representantes de las ba
ses del partido. Serán 210 
votos los que decidirán 
quién será el candidato 
presidencial del PDC. 

ZANCADILLA A 
CHAVEZMENA 

Por otra parte. un dele
gado departamental seña
ló que "es prematura. Ino
portuna y perjudicial una 
convención nacional del 
partido, ya que esto le 
darla ventaja a Duarte, 
para meterle "zancadilla" 
a Cbávez Mena. quien no 
tiene el tiempo suficiente, 
antes de la convención, 
para conversar y conocer 
a todos los delegados. Es 
una maniobra turbia de 
Duarte, para desbancar a 
Chávez Mena de una posi
ble candidatura". 

glonarlos, en prlmer lu
gar. y nuestros correli
gionarios no hablan hecho 
su presupuesto todavla, 
sino que lo hablan hecho 
para más largo plazo. En 
segundo Jugar, el tiempo 
en que se van a efectuar 
las elecciones es en el 
periodo económico, luego 
el comercial, etc. ya que 
todo el pueblo salvadoreño 
se rehace en esa época de 
sus pérdidas o bajadas 
económicas-que ha tenido 
en los periodos malos. por 
lo que económicamente las 
elecciones van a ser un 
problema. Sin embargo, 
consideramos que si va
mos a elecciones tenemos 
que Ir con entusiasmo. Por 
el bien de la patria tene- • 
mos que sacrificarnos ah<>
ra y gozar después, porque 
si no, podemos gozar ah<>
ra y quedarnos sacrifica
dos para siempre. finaliza 
diciendo el diputado Gena
roPastore. <VMUJ . 

Misión peruana de Ima
gen Industrial visitó el 
Banco Central. Fueron 
atendidos por el Segundo 
VIcepresidente. Lic. Ra
fael Alvarez Zaldívar y o
tros funcionarios de la Ins
titución . 

La misión peruana ha vi
sitado El Salvador y otros 
países del área para am
pliar sus relaciones econó
micas. 

Manlfestaron que 
pueden proveer a nuestro 
pais de maquinaria indus
trial de alta y moderna ca
pacidad. especialmente en 
lo que se refle.re a la Indus
tria pesquera. energia y en 
el campo minero . Por otra 
parte Informaron sobre ta 
posibilidad de extender 
una linea de crédito para 
El Salvador para uso de 
los Industriales salvadore-

ños, lo cual se ba acogido 
por las autoridades del 
Banco Central con sumo 
Interés. 

Asimismo. expresaron 
que "dada la alta calidad 
de la producción salvado
reña. tienen Interés en que 
bienes de El Salvador. 
puedan ser exportados al 
mercado peruano", para 
lo cual ya han visitado o
tras Instituciones naciona
les. 

La exposición anterior 
fue hecha por el Dr. Carlos 
Kllnge, de la Corporación 
Financiera de Desarrollo, 
S.A. <COFIDE), quien fue 
acompañado por el emba
jador del Perú, Dr. Adel
mo Rlsl Ferreyros y del 
Segundo Secretario de esa 
Embajada, Dr. Alberto 
Gutlérrez La Madrid . 

ATIENDEN A INVERSIONISTAS.- El Dr. Ricardo Posada (tercero de 
Izquierda a derecha) y su esposa Sflvta Magaña de Posada (a su Izquier
da) atendieron ayer al medlodia a Inversionistas norteamericanos que han 
llegado al pais. Les ofrecieron un almuerzo en el Circulo Deportivo Inter
nacional. A la derecha del Dr. Posada, el actor e lnverslonlsta Dale R(}
bertson. amigo personal del Presidente Reagan. En el g¡ypo, los señores 
Raymond Macoul, don Osear Santa Maria y su esposa; dona MJreya Maga
ña de Schenberg, señor Jlmmy Boyd, don Billy Howard e Ing. Roberto 
McNight. 


